

# くろしおだより

2023. 6. 23

6月21日(水)

学校評議員会・学校評価委員会

通学路の整備を市役所に働きかけています。安全に登校できるように、草刈りもしています。

公園で遊んでいたら、中学生が「久しぶり！」と、うちの子どもに声をかけてくれました。とても喜んでいました。



中学生が挨拶をしてくれます。とてもうれしいです。

美しい街づくりを目指しています。中学生のみなさん、公園などをきれいに使ってくださいね。

このように、みなさんのことをいつも見守っています。!

学校評議員会・学校評価委員会を開催しました。今年度も8名の方々に学校評議員を務めていただきます。よりよい高豊中にするために、本校の教育活動についてのご助言をいただきます。よろしくお願いいたします。

6月21日(水)

小中一貫教育推進委員会

昨年度は新たな試みとして「4校小中異学年交流会」を行いました。今年度は2回に増やし、第1回は6月28日(水)に高豊中1年生と3小学校の6年生との交流会を予定しています。

小中一貫教育も9年目を迎えました。今年度も、

- 中学校→小学校への乗り入れ授業
- 4校合同「あいさつキャンペーン」
- 4校合同生活点検 などを行います。



会の中で「小中で同じ時期に生活点検を実施してもらえて助かります。」「中学校の先生の乗り入れ授業を子どもが楽しみにしています。」など、いろいろな話がありました。

今年度も、3つの小学校の地域性を大切にしながら、4校で小中一貫教育をすすめていきます。